

**Fecha:** 29 de marzo de 2012.

**Lugar:** Sala de Usos Múltiples del Edificio "A".

**Hora:** 13:00 horas.

**Lista de Asistencia**

<b>Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy</b>	Representante del Presidente del Comité de Gestión y Publicación Electrónica.
<b>Lic. David Bernal Hernández</b>	Representante de la Presidenta del Órgano Garante de la Transparencia y el Acceso a la Información.
<b>Mtra. Silvia Dariela Sánchez Miranda</b>	Representante de la Presidencia del Consejo General.
<b>Mtra. Olga Karina Osiris Sánchez Hernández</b>	Representante de la Coordinación Nacional de Comunicación Social.
<b>Ing. René Miranda Jaimes</b>	Representante de la Unidad Técnica de Servicios de Informática.
<b>Lic. Juan Carlos Enrique Cuervo Escalona</b>	Representante de la Dirección del Secretariado.
<b>Mtro. Luis Javier Vaquero Ochoa</b>	Representante de la Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica.
<b>Lic. Luis Emilio Giménez Cacho García</b>	Representante de la Unidad Técnica de Servicios de Información y Documentación y Secretario Técnico del Comité.
<b>Lic. Fanny Aimee Garduño Néstor</b>	Gestora de Contenidos de los Portales de Internet e Intranet del Instituto.

**Invitados a la Sesión**

<b>Lic. Claudia García González</b>	Directora de Difusión y Campañas Institucionales de la DECEyEC	Presentación punto 8 del orden del día
<b>Dr. Víctor Manuel Guerra Ortiz</b>	Director Ejecutivo del Registro Federal de Electores	Presentación punto 10 del orden del día
<b>Mtra. Dalia Moreno López</b>	Coordinadora del Voto de los Mexicanos Residentes en el Extranjero	Presentación punto 11 del orden del día
<b>Dr. Alfonso Hernández Valdéz</b>	Especialista integrante del Órgano Garante	Invitado

## Orden del Día

1. Presentación, y en su caso aprobación, del Orden del Día.
2. Presentación y en su caso, aprobación de las siguientes Minutas:
  - 2.1. Cuarta Sesión Ordinaria del 15 de diciembre de 2011 y
  - 2.2. Primera Sesión Extraordinaria del 17 de enero de 2012.
3. Presentación del Seguimiento de Acuerdos del Comité. [Secretaría Técnica]
4. Presentación del Informe del Gestor de Contenidos. [Gestor de Contenidos]
5. Presentación y, en su caso, aprobación del Proyecto de Acuerdo del Comité de Gestión y Publicación Electrónica, por el que se aprueba la publicación de un apartado permanente para la Campaña de Difusión Institucional en la página de inicio del portal Web del Instituto Federal Electoral. [Secretaría Técnica]
6. Presentación y, en su caso, aprobación de la nueva distribución de los contenidos publicados con motivo del Proceso Federal Electoral en la página de inicio del portal Web del Instituto. [UNICOM]
7. Informe de los resultados obtenidos en la verificación realizada por la Unidad Técnica de Servicios de Información y Documentación del Instituto Federal Electoral al contenido y presentación de la información publicada en los portales de Internet de los partidos políticos nacionales, conforme al artículo 64 del Reglamento en materia de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Instituto. [Secretaría Técnica]
8. Presentación del “Proyecto de Difusión de Mensajes a través de Internet para Promover la Participación Ciudadana”. [DECEyEC]
9. Presentación del Proyecto “Conoce a tu candidato”. [Secretaría Técnica]
10. Presentación y, en su caso, aprobación de la propuesta de la Dirección Ejecutiva del Registro Federal de Electores para la “Creación de un sitio especializado sobre el Padrón Electoral y las Listas nominales”. [DERFE]
11. Presentación y, en su caso, aprobación de la propuesta de la Coordinación del Voto de los Mexicanos Residentes en el Extranjero, para publicar información sobre los candidatos a la presidencia de la república a través del sitio en Internet de la COVE y cuentas del IFE en redes sociales. [COVE]
12. Asuntos generales.

## **Desarrollo de la sesión**

### **1er punto:**

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy dio inicio a la Primera Sesión Ordinaria del Comité de Gestión y Publicación Electrónica y solicitó al Secretario Técnico informar sobre la designación de representantes enviados por los integrantes del órgano colegiado en comento.

El Lic. Luis Emilio Giménez Cacho García informó sobre la recepción de los oficios mediante los cuales se designó al C. David Bernal Hernández, la Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy y a la Lic. Silvia Dariela Sánchez Miranda como representantes del Órgano Garante de la Transparencia y el Acceso a la Información, de la Presidencia del Comité y de Presidencia del Consejo General, respectivamente.

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy solicitó al Secretario Técnico presentar el orden del día para la consideración del Comité de Gestión.

El Lic. Luis Emilio Giménez Cacho García presentó el contenido del orden del día y lo sometió a la consideración de los miembros del Comité, el cual fue aprobado por unanimidad.

### **2do punto:**

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy solicitó al Lic. Luis Emilio Giménez Cacho presentar las minutas de la Cuarta Sesión Ordinaria, celebrada el 15 de diciembre de 2011 de la Primera Sesión Extraordinaria, celebrada el 17 de enero de 2012.

El Lic. Luis Emilio Giménez Cacho García puso a consideración de los asistentes las minutas en comento, las cuales fueron aprobadas por unanimidad.

### **3er punto:**

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy solicitó al Secretario Técnico poner a consideración de los integrantes del Comité el Informe sobre el Seguimiento de Acuerdos.

El Lic. Luis Emilio Giménez Cacho García consultó a los integrantes si tenían alguna consideración al respecto.

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy propuso que la UTSID informara de forma permanente al Comité sobre las solicitudes de actualización de contenidos de la página web del IFE.

El Lic. Luis Emilio Giménez Cacho García sometió a consideración de los integrantes del Comité el Informe y puntualizó que para atender la solicitud hecha por la Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy, la UTSID presentará a la Secretaría Técnica del Comité la información solicitada en un apartado dentro del informe que presenta la Gestora de Contenidos al Comité.

Una vez hecha la aclaración y el engrose correspondiente, el Lic. Luis Emilio Giménez Cacho García puso a consideración de los asistentes el informe de seguimiento, el cual fue aprobado por unanimidad.

### **4o. punto:**

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy solicitó a la Lic. Fanny Aimee Garduño Néstor presentar el Informe del Gestor de Contenidos.

La Lic. Fanny Aimee Garduño Néstor destacó que a partir de este informe ya se incluyó el número de visitas que reciben cada uno de los apartados que están en la página principal del portal de Internet, requerimiento que fue expresado en la pasada sesión del Comité.

El Lic. Luis Emilio Giménez Cacho García consultó si se daba por presentado dicho Informe, mismo que fue aprobado por unanimidad.

**5o. punto:**

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy continuó con el Proyecto de Acuerdo del Comité de Gestión y Publicación Electrónica por el que se Aprueba la Publicación de un Apartado Permanente para la Campaña de Difusión Institucional en la página de inicio del portal Web del Instituto Federal Electoral y solicitó al Secretario Técnico realizar la presentación correspondiente.

El Lic. Luis Emilio Giménez Cacho García presentó el proyecto en mención, poniéndolo a consideración de los integrantes del Comité.

Lic. Claudia Gabriela García González solicitó modificar el título del banner de la campaña.

El Ing. René Miranda Jaimes consultó si el icono cambiaría en función de las necesidades de la campaña, a lo que la Lic. Claudia García respondió afirmativamente.

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy solicitó al Secretario Técnico someter a votación el punto de referencia.

El Lic. Luis Emilio Giménez Cacho García puso a consideración de los integrantes del Comité el punto cinco, mismo que fue aprobado por unanimidad.

**6o. punto:**

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy solicitó al Ing. René Miranda presentar la nueva distribución de los contenidos publicados con motivo del Proceso Federal Electoral en la página de inicio del portal Web del Instituto.

El Ing. René Miranda informó sobre la propuesta de modificaciones en el Portal del IFE.

La Lic. Fanny Aimee Garduño Néstor agregó que también era necesario poner a consideración de los integrantes la imagen que tendría que publicarse a partir del 1 de abril en el portal del Instituto.

La Lic. Claudia Gabriela García González y el Mtro. Luis Javier Vaquero Ochoa solicitaron no quitar los mensajes de la Campaña Institucional y tampoco modificar el diseño de los mismos.

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy consultó cuáles eran las fechas para la difusión de la campaña “Te lo dije”, a fin de que el espacio estuviera disponible para publicar información sobre el Proceso Electoral Federal 2011-2012.

La Lic. Fanny Aimee Garduño Néstor respondió que el 14 de abril concluía la revisión de la Lista Nominal, por lo que después de esta fecha el banner del Proceso Electoral ocuparía todo el espacio.

La Mtra. Olga Karina Osiris Sánchez Hernández consultó si existiría espacio en la sección en “En vivo” para publicar mas de dos eventos, respondiéndole la Lic. Fanny Aimee Garduño Néstor que sí existía espacio para la difusión de todos los eventos que pudieran transmitirse.

El Lic. Luis Emilio Giménez Cacho García puso a consideración de los integrantes del Comité la aprobación de la nueva imagen del Portal del IFE, misma que fue aprobada por unanimidad.

**7o. punto:**

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy continuó con el siguiente punto, relativo al Informe de los resultados obtenidos en la verificación realizada por la Unidad Técnica de Servicios de Información y Documentación del Instituto Federal Electoral al contenido y presentación de la información publicada en los portales de internet de los partidos políticos nacionales, conforme al artículo 64 del Reglamento en materia de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Instituto; asimismo, solicitó al Secretario Técnico la presentación correspondiente.

El Lic. Luis Emilio Giménez Cacho García presentó el informe y la Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy consultó si existían comentarios u observaciones al respecto.

El C. David Bernal Hernández transmitió la inquietud de la Consejera Dra. María Marván Laborde con respecto a la actualización de la metodología de evaluación de las publicaciones, tomando en consideración nuevas ideas y variables.

El Lic. Luis Emilio Giménez Cacho García comunicó a los integrantes del comité la asistencia del Dr. Alfonso Hernández Valdéz, Especialista del Órgano Garante de la Transparencia y Acceso a la Información y opinó que, efectivamente, era necesario reconstruir la metodología en mención, por lo que proponía la creación de un grupo de trabajo donde representantes del Órgano Garante y de las áreas que quisieran participar aportaran visiones y experiencias para realizar esta tarea..

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy dio por visto el punto de referencia y puso a consideración de los miembros presentes el informe, así como la propuesta de creación del grupo de trabajo, lo cual fue aprobado por unanimidad.

**8o. punto:**

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy prosiguió con la Presentación del “Proyecto de Difusión de Mensajes a través de Internet para Promover la Participación Ciudadana” y le solicitó al Mtro. Luis Javier Vaquero Ochoa exponer el tema.

El Mtro. Luis Javier Vaquero Ochoa y la Lic. Claudia Gabriela García González, explicaron la estrategia de difusión.

El primer proyecto que forma parte de la estrategia se denomina “Telegrama Ciudadano”, mientras que el segundo se relaciona con las actividades para la organización de la “Consulta Infantil y Juvenil 2012”.

La Lic. Silvia Dariela Sánchez Miranda observó que en el documento enviado previamente no incluía alguna explicación sobre las cuentas de Twitter o de Facebook.

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy dio por presentado el proyecto de difusión de mensajes a través de Internet y continuó con el siguiente punto.

**9o. punto:**

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy procedió con el Proyecto “Conoce a tu candidato” y le indicó a la Lic. Fanny Aimee Garduño Néstor que procediera con la presentación correspondiente. Una vez concluida la presentación, consultó a los integrantes si tenían observaciones al respecto.

El Lic. Juan Carlos Cuervo Escalona indicó la necesidad de contemplar las acciones a seguir en caso de la sustitución de candidatos.

El Mtro. Luis Javier Vaquero Ochoa observó la factibilidad de modificar el nombre del proyecto para incluir una referencia al género femenino.

La Lic. Fanny Aimee Garduño Néstor mencionó que la base de datos del proyecto está ligada con la información de Prerrogativas, lo que significa que ésta se actualiza automáticamente.

Lic. Claudia Gabriela García González sugirió explicar a los ciudadanos por qué se encuentran espacios vacíos.

La Lic. Fanny Aimee Garduño Néstor explicó que ya se había considerado la inclusión de textos para indicar a los ciudadanos que la información es voluntaria, por lo que sólo se publicará la información que entreguen los candidatos.

El Dr. Alfonso Hernández sugirió que se generen estadísticas después de realizar el ejercicio, a fin de generar gráficas de volumen de alimentación del sistema, así como para obtener porcentajes de la participación de los partidos, lo que a su vez permitirá observar su interés por publicar información, realizar un ejercicio de rendición de cuentas ante la ciudadanía y crear información socialmente útil sobre este mismo tema.

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy dio por presentado el proyecto “Conoce tu Candidato” y continuó con el siguiente punto del orden del día.

**10o. punto:**

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy indicó al Dr. Víctor Manuel Guerra Ortiz presentar la propuesta para la “Creación de un sitio especializado sobre el padrón electoral y las listas nominales”.

El Dr. Víctor Manuel Guerra Ortiz y el Dr. Rafael Fernández, gestor nombrado por la DERFE para la realización de este proyecto, comentaron que la finalidad de la propuesta era agilizar el procedimiento para publicar información de la DERFE en Internet, potenciar la creatividad del personal del Registro Federal de Electores y atraer a un público diferente al que visita el portal del IFE para que consulte la información producida por la DERFE a través de buscadores de Internet.

El Mtro. Luis Javier Vaquero y el Ing. René Miranda mencionaron que, con base en la normatividad del Instituto en el tema y con el objeto de mantener un control de las publicaciones del Instituto en Internet, el

esquema utilizado para tal efecto es no crear micrositos, que ya están regulados, sino concentrar en un solo sitio web toda la información del Instituto, a fin de que los usuarios la encontraran de una manera más fácil, aún por medio de buscadores. De igual forma, consideraron que es importante y viable recoger el sentir del Director de la DERFE sobre este tema para encontrar la forma de darle la mejor presencia, facilidad de acceso y actualización ágil a la información del RFE dentro del esquema de publicaciones ya aprobado por el Comité.

El Lic. Luis Emilio Giménez Cacho García precisó que la discusión del tema contemplaba dos aspectos: la creación de un micrositio y la capacidad de las áreas de actualizar, modificar y subir la información con prontitud. Por lo tanto, sugirió votar primero la aprobación de la propuesta presentada por la DERFE y a continuación, acordar la integración de un equipo de trabajo que revise las necesidades de esta Dirección en materia de publicación electrónica. Dicha proposición fue aceptada y se acordó por unanimidad rechazar por el momento la propuesta presentada y aprobar la creación del grupo de trabajo que presente una nueva propuesta.

#### **11o. punto:**

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy continuó con la propuesta de publicar información sobre los candidatos a la Presidencia de la República a través del sitio en Internet de la COVE y cuentas del IFE en redes sociales.

La Mtra. Dalia Moreno López explicó la necesidad de publicar los links de las páginas de Internet de cada uno de los candidatos a la presidencia en el micrositio de la COVE, así como las notas periodísticas de sus actividades.

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy solicitó al Secretario Ejecutivo poner a la consideración de los integrantes del Comité la propuesta antes referida, la cual fue aprobada por unanimidad con las sugerencias de la Gestora de Contenidos.

La Mtra. Claudia Liliana Garza Urquidy consultó si había algún tema de interés para tratarlo en los asuntos generales. Al no haberlo, agradeció la asistencia de los miembros del Comité y dio por concluida la sesión.

#### **Acuerdos**

1. Informar en cada sesión ordinaria sobre el cumplimiento de los órganos responsables del IFE con las obligaciones en materia de transparencia señaladas en el Reglamento correspondiente.
2. Crear un grupo de trabajo para proponer en la próxima sesión ordinaria del Comité una nueva metodología de evaluación a las páginas de transparencia de los partidos políticos nacionales.
3. Generar estadísticas sobre la publicación de los perfiles curriculares de los candidatos en el sistema Conoce a tu Candidato al concluir el proyecto.
4. Integrar un equipo de trabajo coordinado por la Gestora de Contenidos para revisar las necesidades de la DERFE en materia de publicación electrónica.
5. Invitar a la DERFE a conocer la nueva plataforma de gestión de publicación electrónica, desarrollada por UNICOM.

**HOJA DE FIRMAS DE LA MINUTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE GESTIÓN Y PUBLICACIÓN ELECTRÓNICA, CELEBRADA EL 29 DE MARZO DE 2012.**

<hr/> <p><b>Lic. Edmundo Jacobo Molina</b> <b>Presidente del Comité</b></p>	<hr/> <p><b>Dra. María Marván Laborde</b> <b>Consejera Electoral y Presidenta del</b> <b>Órgano Garante de la Transparencia y</b> <b>el Acceso a la Información</b></p>
<hr/> <p><b>Lic. Luis Emilio Giménez Cacho García</b> <b>Representante de la Unidad Técnica de</b> <b>Servicios de Información y</b> <b>Documentación y Secretario Técnico</b> <b>del Comité</b></p>	<hr/> <p><b>Mtro. Luis Javier Vaquero Ochoa</b> <b>Representante de la Dirección</b> <b>Ejecutiva de Capacitación Electoral y</b> <b>Educación Cívica</b></p>
<hr/> <p><b>Dra. Arminda Balbuena Cisneros</b> <b>Representante de la Presidencia</b> <b>del Consejo General</b></p>	<hr/> <p><b>Lic. Juan Carlos Enrique Cuervo</b> <b>Escalona</b> <b>Representante de la Dirección del</b> <b>Secretariado</b></p>
<hr/> <p><b>Lic. José Luis Alcudia Goya</b> <b>Representante de la Coordinación</b> <b>Nacional de Comunicación Social</b></p>	<hr/> <p><b>Ing. René Miranda Jaimes</b> <b>Representante de la Unidad de</b> <b>Servicios de Informática</b></p>